

Barack Obama: «Los extraterrestres existen» — Una declaración que reaviva el debate mundial



El 14 de febrero de 2026, un breve video difundido en la red social X se volvió rápidamente viral, generando una intensa atención mediática. Al ser preguntado por el periodista **Brian Tyler Cohen** sobre la existencia de vida extraterrestre, el expresidente de Estados Unidos **Barack Obama** respondió de manera directa, aunque con un tono claramente humorístico, que cree que los extraterrestres existen.

La frase, pese a su ligereza, ha reabierto uno de los debates más profundos de nuestra época: **¿estamos solos en el universo?**

Un momento que se volvió viral

Durante este breve intercambio, Obama respondió a la pregunta «¿Existen los extraterrestres?» con una frase sencilla:

«Sí, existen. Pero yo no los he visto».

A continuación, añadió en tono irónico que no se encuentran ocultos en la famosa Área 51, a menos que exista una gigantesca conspiración capaz de ocultar esa información incluso al presidente de los Estados Unidos.

El video fue reproducido millones de veces en pocas horas, provocando una avalancha de reacciones en redes sociales, entre el humor, el escepticismo y la fascinación.

Humor en un contexto cada vez más serio

Aunque la respuesta fue claramente humorística, se produce en un contexto particular. En los últimos años, las autoridades estadounidenses han reconocido oficialmente la existencia de **fenómenos aéreos no identificados (UAP)**, observados por pilotos militares y registrados por sistemas de radar.

Diversos informes del Departamento de Defensa han confirmado la presencia de objetos con características de vuelo que no pueden explicarse fácilmente mediante la tecnología actual ni por fenómenos naturales conocidos, sin atribuirles, por el momento, un origen extraterrestre.

Una curiosidad presidencial

Obama también bromeó al afirmar que la primera pregunta que quiso hacer al llegar a la Casa Blanca fue precisamente sobre la existencia de extraterrestres.

Esta anécdota refleja una curiosidad ampliamente compartida y subraya el interés persistente, incluso al más alto nivel del poder, por los misterios del universo y la exploración espacial.

Un debate que sigue abierto

La búsqueda de vida extraterrestre continúa siendo uno de los principales objetivos de la investigación científica. Las misiones espaciales dirigidas a Marte, Europa (luna de Júpiter) y Encélado (luna de Saturno) han reforzado la hipótesis de que podrían existir condiciones favorables para la vida microbiana.

Al mismo tiempo, los astrónomos han identificado miles de exoplanetas situados en zonas potencialmente habitables, lo que aumenta considerablemente la probabilidad estadística de vida más allá de la Tierra.

Conclusión

Aunque pronunciada en tono de broma, la declaración de Barack Obama contribuye a normalizar un debate que durante décadas fue considerado marginal. A medida que avanzan los descubrimientos científicos y se multiplican las revelaciones oficiales, la pregunta sobre la existencia de vida extraterrestre se consolida como uno de los grandes interrogantes de nuestro tiempo.

I asked [@BarackObama](#) if aliens are real. pic.twitter.com/ZPw5zT9PfD

— Brian Tyler Cohen (@briantylercohen) [February 14, 2026](#)

O.V.N.I. - 15 février 2026 - Wakonda - CC BY 2.5